

PMA- san juan de dios

➤ Programa de Intervención en el barrio de san Juan de Dios

Dadas las especiales características del Barrio de san Juan de Dios, ubicado en una atalaya natural aislada del resto de la ciudad y que durante años ha sido considerado como **la zona cero de la infravivienda**, se plantea un programa específico de intervención en este barrio.

La finalidad es eliminar las condiciones de infravivienda que padecen los vecinos del barrio, así como el desequilibrio social y falta de integración con el entorno urbano inmediato que viene marcado principalmente por las condiciones físicas y la ubicación de los edificios. Se busca también **erradicar el estigma social** que lleva asociado vivir o pertenecer a dicho barrio y ayudar a mejorar las condiciones socioeconómicas de sus habitantes.

Por ello se contemplan acciones encaminadas a: rehabilitarlo, transformarlo, reedificarlo o incluso **buscar soluciones habitacionales** en distintos puntos de la ciudad para alojar a sus habitantes e integrarlos a la vida ciudadana, eliminando así las connotaciones negativas que supone el agrupamiento urbano de hogares vulnerables.